

Pepe Grillo



Querétaro, golpe a la impunidad

Mauricio Kuri dijo que no habría impunidad en el caso del ataque al bar Los Cantaritos y está cumpliendo.

El gobernador de Querétaro informó que ya están detenidos los primeros dos responsables directos de la matanza. Pronto caerán otros.

Kuri puso la captura como un ejemplo de los beneficios de la coordinación real entre los tres niveles de gobierno. Reveló que, en el trabajo policial, además las instancias locales, también participó la Secretaría de Seguridad federal.

Para Kuri preservar la paz en Querétaro y evitar que se contagie del clima de violencia que impera en otros estados en su prioridad. "Pedí tiempo para dar resultados, y hoy los tenemos".

Turismo, prioridades sexenales

Altagracia Gómez también habla de turismo. Ella encabeza el Consejo Asesor Empresarial del gobierno del Segundo Piso de la 4T. Y en esa calidad reveló las prioridades de la industria de viajes, que aporta el 9 por ciento PIB, para el actual sexenio.

Son tres: el Mundial de Fútbol, el relanzamiento de Acapulco y el impulso al sureste mexicano.

El Mundial es una oportunidad para posicionar positivamente al país a nivel internacional. París dio hace poco una muestra apabullante de cómo usar un evento deportivo, en su caso los Juegos Olímpicos, para promocionarse con todo.

Con respecto a Acapulco hay una deuda histórica para relanzarlo y que recupere el terreno perdido frente al turismo nacional e internacional. El turismo es vital para la estabilidad del estado de Guerrero.

El impulso al sureste ya tiene la obra magna del Tren Maya que permitirá internar en los estados que conforman la Península de Yucatán a los turistas que año con año visitan Cancún y la Riviera Maya.

Tenemos un plan contra Trump

La presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que tiene un plan listo para recibir a los migrantes mexicanos que regresen al país en caso de que se concreten las deportaciones masivas con las que amaga Donald Trump.

Faltan dos meses para que Trump vuelva a la Casa Blanca, de modo que no hay tiempo que perder para hacer frente a todos los escenarios posibles. Gente del entorno del candidato ganador de la elección presidencial de Estados Unidos ha dicho que las deportaciones comenzarán el día uno de la nueva administración, que será su carta de presentación.

Claro que el magnate puede estar bloqueando y solo esté manteniendo entretenidos a sus seguidores, pero apostar a esa opción sería muy riesgoso. Trump ya subió mucho los decibeles de su discurso contra los migrantes de modo que ya no puede echarse para atrás.

Más nos vale a todos que el plan gubernamental sea efectivo.

El diablo los junta

El premier israelí, Benjamín Netanyahu, tiene un lugar apartado en el basurero de la historia. Ya es ahora mismo un prófugo de la justicia. La Corte Penal Internacional con sede en La Haya ya giró orden de detención en su contra por crímenes de guerra y lesa humanidad.

Netanyahu, envalentonado, dijo que se no doblegará. Supone que el apoyo de Estados Unidos lo tiene a salvo de todo. En los hechos, el gobierno estadounidense es cómplice en la obsesión de Netanyahu por eliminar a sus adversarios, aunque en el intento haya incurrido en crímenes incalificables en Gaza y en el Líbano contra gente inocente.

La CPI también giró orden de aprehensión en contra de Mohamed Deif, jefe militar a Hamás. Dios los cría y el diablo los junta •

